



HYGIENE ET CHIRURGIE

La chirurgie moderne a fait des progrès énormes. Il serait sénile de le nier.

La lancette et le bistouri, dirigés par des mains expertes, pénètrent et travaillent dans tous les recoins de notre individu. Les chirurgiens excellent à cerner le mal, à employer avec lui de savantes tactiques, et il n'est pas rare qu'ils vous ouvrent le ventre, afin de pouvoir attaquer par en dessous un abcès que vous avez dans le dos.

On emploie aujourd'hui les anesthésiques avec tant de facilité, que c'est un jeu de se faire endormir. Les hommes, grâce à la cocaïne, ont si bien perdu l'habitude de la douleur physique, que la moindre incommodité les fait souffrir.

Ils ont recours au chloroforme quand ils se font couper les ongles et entrent à l'hospice des frères Saint-Jean-de-Dieu pour prendre un bain de pieds.

Le docteur Héon est certainement, parmi nos praticiens, un de ceux qui s'est le mieux mis en lumière. On a fait la statistique de ses opérations, pour une période de trente-cinq ans. Sur 100 malades, 2,8 seulement ont succombé. Le reste—97,2—se décompose en deux fractions : 6,7 qui ont survécu, et 90,5 qui n'ont pu supporter certaines complications.

Le docteur Héon s'est beaucoup occupé d'antisepsie. Il s'est fait une gloire égale à celle du marquis de Rambuteau, en inventant les kiosques-crachoirs.

Il a proposé au gouvernement de remplacer la monnaie métallique, agent de circulation de toutes sortes d'affections cutanées, par des pastilles en charbon dur additionné de salol.

C'est au docteur Héon qu'on devra prochainement l'adoption obligatoire des plateaux-aseptiseurs, destinés à rendre inoffensives les pattes des mouches, qui, en se posant sur toutes d'objets, transmettent, elles aussi, des maladies.

Dans le port où il passe ses vacances, le docteur Héon se rend fréquemment à l'Hôpital maritime, où il surveille avec minutie les précautions des infirmiers.

Tout récemment, comme il y faisait sa visite quotidienne, on apporta sur un brancard un hom à barbeme



UN CANAYEN DE STE-ROSE A L'ELDORADO

SA FEMME.—Jean-Baptiste Sansouci, donne-moi tes lunettes, tout de suite. Donne-moi les, ou bien nous retournons à l'hôtel.

grise, qu'on avait trouvé sans mouvement sur une des berges du port.

La majorité des assistants pensaient que cet homme était ivre mort, mais le docteur Héon ne se contenta pas de cette explication. En examinant de près la face souillée et tuméfiée de l'homme, il remarqua à la joue droite une enflure assez caractéristique.

Il se fit alors apporter ses instruments de chirurgie, au grand contentement des iternes, ravis de voir à l'œuvre un aussi réputé praticien.

Le docteur fit sur la joue une incision cruciale, introduisit assez profondément son index et son pouce, et retira, au bout de peu d'instants, une forte chique de tabac qui s'était logée entre la joue et la gencive.

L'opération a été vivement commentée à l'hôpital et à Paris, dans tout le monde médical. Pour mettre fin aux discussions, le docteur Héon va publier une brochure, sous le titre suivant : "Procédé chirurgical de retirer les chiques de la bouche des marins sans recourir à l'écartement des maxillaires."

Hotel le Grand Café Parisien

M. Jos. Gravel a le plaisir d'informer ses amis et le public qu'il vient de faire l'acquisition de l'hôtel bien connu "Le Grand Café Parisien," ci-devant tenu par M. Le Gaudreau, au No 1899 rue Ste-Catherine, coin St-Dominique. Cet hôtel a été complètement remis à neuf; c'est le seul où l'on peut se procurer, à toute heure du jour et de la nuit, des petits dîners fins servis à la carte, faits avec un goût exquis à des prix très modérés, ainsi que vins, liqueurs et cigares de choix. Dîners pour 10 ou 12 personnes, servis aux résidences privées, dans 15 minutes d'avis.

La cuisine est sous la direction d'un chef français de renom. Entrée privée, 179 rue St-Dominique. Une visite est sollicitée.

POUR RIRE

A bicyclette :

—Tu as encore de la chance de ne pas t'être cassé la figure contre cet arbre.

—Ben oui, tu vois, j'ai une chance inouïe ! sûrement il va m'arriver malheur, j'ai trop de veine en ce moment.

Chapeaux! Chapeaux!

CHAPEAUX EN PAILLE,

Plusieurs différentes formes à choisir.

CHAPEAUX EN SOIE, haute forme.

CHAPEAUX EN FEUTRE, nouvelle forme, nouveau style, dernière mode, à des prix défiant toute compétition.

Cravates, Gants, Cols, etc, etc.

SPECIALITE : Chemises sur mesure, de \$18 à \$24 la douzaine, coupe garantie.

GENEREUX & CIE

227 RUE SAINT-LAURENT

Telephone Bell, Main 2121